



Juin 2019

Cher·e·s ami·e·s, Cher·e·s camarades,

L'impérialisme mène une guerre multifacette contre le Venezuela, pays au plus grandes réserves de pétrole au monde. Guerre de 4<sup>ème</sup> génération, elle s'exécute sur les fronts institutionnel (création d'un gouvernement parallèle), diplomatique (tentative d'isolement politique au niveau international), médiatico-psychologique (manipulation de l'opinion publique par les Fake News), économique (blocus criminel depuis 2014) et militaire (paramilitaires, mercenaires).

ALBA Suiza accorde une importance particulière au respect des peuples et de leur souveraineté. Nous dénonçons les tentatives de coup d'État et les violences perpétrées par les secteurs fascistes de l'opposition vénézuélienne, soutenue et financée par les gouvernements successifs des États-Unis d'Amérique depuis la victoire électorale d'Hugo Chavez en 1998.

Au vu des graves attaques impérialistes et des manœuvres mises en place pour isoler le Venezuela, nous nous mobilisons massivement afin de réaffirmer notre soutien au peuple vénézuélien, à la Révolution Bolivarienne et à son gouvernement légitime et démocratiquement élu.

ALBA Suiza appelle ses membres et les organisations solidaires avec la Révolution Bolivarienne à se joindre à **l'action de solidarité internationale réalisée vendredi 5 juillet 2019, 18h30 à Berne, au parc de l'Union postale universelle (Weltpoststrasse 4) dans le cadre de la célébration de la Fête Nationale de la République Bolivarienne du Venezuela et de l'offrande florale qu'organise son Ambassade en Suisse.**

ALBA Suiza encourage fortement la diffusion de cet appel dans vos réseaux et votre entourage afin de mobiliser un maximum de personnes pour le 5 juillet prochain.

Programme provisoire de la cérémonie :

- Hymne de la République Bolivarienne du Venezuela
- Hymne de la Confédération Suisse
- Offrande florale :
  - Ambassade de la République Bolivarienne du Venezuela en Suisse et auprès de la Principauté de Liechtenstein
  - Mission Permanente de la République Bolivarienne du Venezuela auprès de l'Office des Nations Unies et d'autres Organisations internationales à Genève
  - Communauté vénézuélienne résidente en Suisse, mouvements sociaux et partis politiques suisses
- Allocution de l'Ambassadeur César O. Méndez González
- Allocution de Madame Natalie Benelli, Comité coordinateur d'ALBA Suiza
- Rafraîchissement

**Le Venezuela et son peuple ne sont pas seuls !**